



« Un bateau pour le Faso »



Depuis 2007, Ingalañ travaille activement au Burkina Faso sur des projets de solidarité internationale s'articulant autour de l'agroécologie, de l'autonomie et de la souveraineté alimentaire.

Cet été, **du 19 au 24 juillet**, avec en support la péniche de Gepetto, nous présenterons nos actions et notre actualité sur le canal de Nantes à Brest. Plusieurs étapes sont prévues et des animations musicales seront proposées en soirée (19h à 22h00) pour en faire un moment convivial et festif.



Les étapes prévues :

- le mardi 19 juillet à Montertelot,
- le mercredi 20 juillet à Malestroit,
- le jeudi 21 juillet à St Congard,
- le vendredi 22 juillet à St Martin/ouest
- le dimanche 24 juillet à Peillac



Chaque jour, nous installerons un stand de présentation de nos actions et une buvette avec des produits locaux et/ou issus du commerce équitable.

En fin de journée, place à la musique (entrée libre avec chapeau). À ce jour, la programmation n'est pas bouclée et l'information suivra.

Il n'y aura pas de petite restauration, mais vous pouvez venir avec le pique-nique.

Autre point ; chaque matin, nous naviguerons vers l'étape suivante (de 9h00 à 12h00), aussi et s'il reste de la place, vous pouvez me contacter pour compléter l'équipage (Gepetto : 06 15 12 14 42 ou ingalan.coord@gmail.com).

N'hésitez pas à passer, nous vous recevrons avec grand plaisir !

L'équipe d'Ingalan